

Vorlage		Vorlage-Nr:	BA 6/0149/WP15
Federführende Dienststelle: Bezirksamt Aachen-Richterich		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	30.05.2006
		Verfasser:	
Mitteilungen der Verwaltung			
Beratungsfolge:		TOP: 14	
Datum	Gremium	Kompetenz	
21.06.2006	B 6	Kenntnisnahme	

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Richterich nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Fahrradsommer 2006

Als Anlage ist die Ihnen bereits vorab zugesandte Mitteilung zum o. a. Thema beigelegt.

Straßenleuchte an der Grünenthaler Straße im Bereich des Kinderspielplatzes
Antrag der SPD-Bezirksfraktion vom 22.08.2005, lfd. Nr. 40

Die SPD-Bezirksfraktion hat mit Datum vom 22.08.2005 beantragt, im Bereich des Kinderspielplatzes an der Grünenthaler Straße eine bereits vorhandene Straßenleuchte mit einem zweiten Kopf auszustatten, damit der entsprechende Gehwegbereich hinreichend ausgeleuchtet wird.

Der Antrag war bereits Beratungsgegenstand in der Sitzung der Bezirksvertretung Richterich am 23.11.2005.

Der zuständige Fachbereich hatte dazu mitgeteilt, dass eine ausreichende Beleuchtung mit der Umrüstung der vorhandenen Leuchte als Doppelausleger nicht möglich sei. Der Gehweg müsse mit einer eigenen Beleuchtungsanlage versehen werden. Die Entscheidung darüber muss vom Verkehrsausschuss im Rahmen der Beschlussfassung über die noch aufzustellende Prioritätenliste vorgenommen werden.

Auch ein weiterer Versuch, die Grünenthaler Straße im Bereich des Kindergartens noch kurzfristig zusätzlich durch einen Doppelausleger zu beleuchten, hat leider keinen Erfolg gehabt. Die Beleuchtung in der Grünenthaler Straße wurde noch einmal kontrolliert. Wie aus dem beiliegendem Foto ersichtlich ist macht es wirklich keinen Sinn an dem Mast eine zweite Leuchte zu installieren. Diese zweite Leuchte würde max. den Rasen ausleuchten. Wenn überhaupt müsste der Mast ausgetauscht werden und auf 8 m erhöht werden, um eine einigermaßen akzeptable Zwischenlösung zu schaffen. Diese Lichtpunkthöhe passt jedoch leider nicht in die Straße.

Es bleibt daher bei der durch den Fachbereich vorgeschlagenen Maßnahme, den Gehweg mit einer eigenen Beleuchtungsanlage zu versehen. Wie schon gesagt muss der Verkehrsausschuss im Rahmen der Entscheidung über die Prioritätenliste dazu die Entscheidung treffen.

Regenrückhaltebecken Kaletzbenden

In den letzten Tagen ist am Regenrückhaltebecken Kaletzbenden im Uferbereich eine Leckage entdeckt worden, die offensichtlich den sinkenden Wasserstand im Becken verursacht.

Der Wasserverband wird in den nächsten Tagen die Leckage beseitigen, indem er den Uferbereich punktuell mit Lehm abdichtet und befestigt.

Es ist davon auszugehen, dass diese Leckage den sinkenden Wasserstand im Regenrückhaltebecken verursacht hat und mit der Abdichtung des Uferbereiches ein weiteres Absinken des Wasserstandes verhindert wird.

Die geplante Sanierung des Bachkanals durch eine Offenlage des Amstelbaches wird durch die Untere Wasserbehörde trotzdem weiter verfolgt. Sobald die Planung des Wasserverbandes für die Offenlage vorliegt, wird diese der Bezirksvertretung vorgestellt werden.

Anlage/n:

Mitteilung Fahrradsommer

Foto Grünenthaler Str.